



Duales Studium (Wirtschafts-) Informatik (m/w/d)

Mit der UIMC ins Berufsleben starten!

Wir bieten dir die Möglichkeit, in einem marktführenden Unternehmen einen IT-Beruf zu erlernen. Es gibt stets neue Herausforderungen und interessante Einblicke in deinen Beruf. **Im Rahmen des dualen Studiums kannst du dir die Hochschule aussuchen bzw. mit uns abstimmen.**

Dies ist eine Ausbildung für Technik-Interessente und/oder IT-Freaks. Wenn du Lust hast, einen IT-Beruf nicht nur in der Theorie, sondern auch in der Praxis kennenzulernen, dann bietet die UIMC genau das Passende:

Deine Aufgaben während der Ausbildung:

Als Informatiker hast du einen weit gefächerten Aufgabenbereich, der viele IT-Aufgaben und -Bereiche abdeckt. Es erwarten dich abwechslungsreiche und für das Unternehmen essenzielle Aufgaben, wie z.B:

- » Beschaffung und Installation neuer Hardware, Software
- » Administration der IT-Technik (Server, Clients, Netzwerkinfrastruktur, VoIP, VPN, MDM)
- » Problemlösungen im IT-Bereich sowie Ansprechpartner für Ihre Kollegen bei technischen Fragen
- » Verwaltung der User und Berechtigungen über das Active Directory
- » Administration und Wartung der internen Infrastruktur und Weiterentwicklung der Infrastruktur
- » Implementierung von Maßnahmen zur Aufrechterhaltung der IT-Sicherheit

Kurz zusammengefasst: Du bist dafür verantwortlich, den Kollegen das beste Handwerkszeug für eine erfolgreiche Arbeit in die Hände zu legen. Es erwarten dich komplexe Aufgaben, die viel Verständnis für die Computerwelt und IT-Systeme beanspruchen. Hier kannst du dein Können unter Beweis stellen und vor allem: Neues Wissen dazu gewinnen.



Warum sollte ich eine Ausbildung bei der UIMC starten?

Erfahrung und Verlässlichkeit Seit über 20 Jahren bildet die UIMC Auszubildende aus, was auch schon mal mit dem Bergischen Ausbilderpreis honoriert wurde.

Sichere Ausbildung in einer Zukunftsbranche: Hierbei legen die Inhaber nicht nur Wert auf solides, sondern auch nachhaltiges Wachstum. Daher ist der Arbeitsplatz bzw. Ausbildungsplatz sicher.

Verantwortung und Praxisbezug: Wir legen großen Wert darauf, dass unsere Auszubildenden schnell eigenverantwortlich Aufgaben wahrnehmen. Daher erhältst du schnell viel Praxisbezug und Praxiserfahrung.

Nettes und hilfsbereites Team: Wir helfen einander und haben ein offenes Ohr. Nicht nur die „alten Hasen“, sondern auch die Auszubildenden gehören fest zu unserem Unternehmen.

Abwechslung: Sie werden in verschiedenen Bereichen eingesetzt, mit verschiedenen Kollegen zusammenarbeiten und verschiedene Aufgaben wahrnehmen. So bekommst du Einblicke in viele Aufgabengebiete in unserem Unternehmensalltag.

Anforderungen des Berufsbilds

Für diese Ausbildung sind folgende Eigenschaften hilfreich:

- » Bereitschaft zum selbstständigen Lernen (natürlich unterstützen wir dich)
- » Kommunikativ sein und Kontaktfreude
- » analytische Fähigkeiten (um komplexen Aufgabenstellungen zu verstehen)
- » Teamfähigkeit, um gemeinsam Probleme zu lösen
- » gute Deutschkenntnisse und Grundkenntnisse in Englisch
- » Sorgfältigkeit und Genauigkeit
- » Lernbereitschaft und vor allem: Neugierde

Die Ausbildung ist vielfältig und bringt viel Abwechslung mit sich. Sie erlangen viele Kompetenzen und machen Sie zu einer wertvollen Fachkraft für den Arbeitsmarkt, wodurch die zahlreichen Möglichkeiten bereitgestellt werden.

Haben wir dich angesprochen?

Dann reiche uns jetzt deine Bewerbung ein: Postalisch oder per Mail (ausbildung@uimc.de).

Noch ein paar Tipps zur Bewerbung:

Schön wäre es, wenn die Bewerbung ein Anschreiben enthält, in dem du dein „wahres Ich“ zur Schau stellst. Über welche Fähigkeiten verfügst du? Welche Ereignisse oder Erfolge haben dazu beigetragen, dein Interesse für die IT zu wecken? Hast du schon einmal eine Website erstellt oder andere Projekte umgesetzt? Wenn ja, erzähle uns gerne davon. Dein letztes Zeugnis und ein kurzer Lebenslauf sind ebenfalls hilfreich, um dich kennenzulernen.

Noch Fragen?

Dann schauen Sie doch mal auf www.uimc.de/ausbildung, www.instagram.com/uimccareer oder komm direkt auf uns zu. Deine Fragen beantwortet Herr Sebastian Polesny unter ausbildung@uimc.de.

Was sagen ehemalige Auszubildende zur Ausbildung?

„Ich war Auszubildender der ersten Stunde: Ein Jahr nach der Gründung der UIMC war ich der erste Azubi. Seitdem arbeite ich für die UIMC-Gruppe und bin mittlerweile nicht nur die Leitung der IT-Abteilung, sondern auch Ausbilder. Auszubildende müssen bei mir schnell eigenverantwortlich Aufgaben wahrnehmen und manchmal auch ins kalte Wasser springen. Aber keine Angst: Bei uns ist noch niemand ertrunken. Wer möchte mit mir in der IT das Schwimmen lernen?“

Sebastian Polesny, Azubi #1, Informatik-Kaufmann, heutige Position im Haus: Leitung IT, Ausbilder

„Ich habe bei der UIMC eine dreijährige Ausbildung zum Informatik-Kaufmann gemacht. Seit 2017 arbeite ich nun als Datenschutzberater. Schon während der Ausbildung habe ich die Hilfsbereitschaft der Kollegen, aber auch die hohe Eigenverantwortung kennengelernt. Der Team-Spirit ist bei uns wirklich super, egal ob Auszubildender, Chefetage oder alter Hase... auch wenn es mal stressig ist.“

Kevin Nicholls, Informatik-Kaufmann, heutige Position im Haus: Datenschutzberater und inoffizieller Feel-Good-Manager